

La fiesta de las « quinceañeras »

(Corrección)

Es una fiesta que celebra los 15 años de las chicas mexicanas. Los orígenes remontan a los aztecas. Las chicas de quince años se ocupaban de las tareas mientras que los chicos se entrenaban para la guerra.

Hoy en día, hacen una fiesta y las chicas llevan vestidos clásicos pastel, son como vestidos de boda o de princesa.

La fiesta tiene 3 etapas :

Primero, hay una misa. Luego, comen y bailan

Finalmente, es el momento más emocionante (= conmovedor) porque la chica y su padre bailan el vals. A veces, ambos (=los dos) lloran... (LLORAR – una lágrima)

La fiesta simboliza el pasaje a la edad adulta para las chicas mexicanas y es un momento muy importante en las familias.

Me gusta/No me gusta porque...

Podemos considerar que 15 años es joven.

También es una buena ocasión para hacer una fiesta en familia.

Los chicos no hacen nada en particular.